

Katholische Kirche Weinland



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Jolanda Faoro/j.faoro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:
Seelsorger, Co-Leitung:

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

22. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 2. September

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim
Dreissigster für Ariane Görtler
Sonntag, 3. September
9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen
Opfer: Für die Aufgaben des Bistums
17.00 Eucharistiefeier in polnischer Sprache in Kleinandelfingen

Mittwoch, 6. September

9.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen
Im Anschluss Kirchenkaffee
18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend
19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 7. September

8.15 Rosenkranz in Oberstammheim
Anschliessend
9.00 Eucharistiefeier
Im Anschluss Kirchenkaffee

Freitag, 8. September

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

23. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 9. September

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim unter Mitwirkung des Sängerbundes Stammheimertal

Sonntag, 10. September

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
Dreissigster für Bernhard Mändli
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen
1. Jahresgedächtnis für
Elisabeth Kristan
Jahrzeit für Hans Bruderer
18.00 Eucharistiefeier in Uhwiesen
Opfer: St. Egidio, Rom

Noch mal: Herzlichen Glückwunsch zu
deinem Abschluss!!

Marco Anders

SECHS JAHRE IM WEINLAND

Die Zeit vergeht bekanntlich schnell ...
Es ist tatsächlich schon sechs Jahre her,
dass Stephan und ich in unserer Kirche
Weinland angefangen haben.

Eins können wir sicher sagen: Wir haben
einiges erlebt. Es waren schwierige Situa-
tionen dabei, aber auch viele schöne.
Im Rückblick können wir glaub schon sa-
gen: Es ist einiges möglich geworden in
dieser Zeit. Und je länger wir hier waren,
desto mehr sind auch Menschen an un-
serer Seite gewesen, die vieles mitgetra-
gen, mitgemacht und damit ermöglicht
haben.

Wir sind dankbar für jede und jeden, die/
der uns in den vergangenen sechs Jah-
ren unterstützt hat, einfach auch durch
das Dasein und Mitmachen, und wir wis-
sen, dass wir uns natürlich bemüht ha-
ben, Wege zu öffnen und Visionen zu ent-
wickeln – aber am Ende hing sehr, sehr
vieles an den Menschen, die bereit wa-
ren, diesen Weg mit uns zu gehen.

Vor allem unser Team hat unheimlich viel
möglich gemacht und auch unsere Be-
hördemitglieder haben mit der Zeit im-
mer freundschaftlicher und konstruktiver
mit uns zusammengewirkt. Wir kön-
nen ehrlich sagen: Es macht Spass, mit
dem bunten Team und der Kirchenpflege
unsere Pfarreien zu gestalten und es ist
wichtig für uns, dass wir ganz vieles mit-
einander teilen können und wir auf unse-
re MitstreiterInnen setzen können!

Was wir darüber hinaus genau wissen:
Ohne unsere Freiwilligen wäre rein gar
nichts möglich. Sie sind der (manchmal
unsichtbare) Schatz unserer Kirche.
Dass sie bereit sind, ganz viel zu inves-
tieren und unsere Kirche mitzugestal-
ten, ist für uns immer wieder ein Grund
zu grosser Dankbarkeit – und auch ein
bisschen ein Wunder!

Wir schauen nun gemeinsam in die Zu-
kunft und freuen uns auf alles, was noch
kommt.

Diese Zukunft wird hoffentlich so, dass
alle mitgestaltenden Hände, aber vor al-
lem auch unsere Gläubigen und Freunde
sagen können: In der kath. Kirche Wein-
land fühlen wir uns wohl!

Marco Anders

Ökumene

ELTERN-KIND-SINGEN

Donnerstag, 14. September, ab 9.30 Uhr,
ein fröhlicher Singmorgen in Gruppen, in
der reformierten Kirche in Laufen am
Rheinfall.